



[Norys Castañeda Valera](#)



A los títulos, condecoraciones y reconocimientos que atesora el matancero Javier Sotomayor se sumó esta semana uno de los premios que pondera la trayectoria y legado de los deportistas de la región.

El exsaltador de altura cubano, recordista mundial y campeón olímpico de Barcelona 1992 recibió, para beneplácito de sus admiradores dentro y fuera de Cuba, el premio Leyenda de América, otorgado por Panam Sports.

Esta organización fue creada en 1940 y reúne a los Comités Olímpicos Nacionales de América. Además, sus objetivos son fortalecer los vínculos de unión y amistad de los países americanos por medio del deporte y los principios del movimiento olímpico.

Los recién finalizados Juegos Panamericanos y Parapanamericanos de Santiago 2023 fueron el medidor para los galardonados de la región americana, que tuvieron su merecida fiesta en la entrega de los

premios Panam Sports Awards 2023.

Lea también: [El príncipe de las alturas es Leyenda](#)

La prestigiosa ceremonia se realizó en Miami, Estados Unidos, y contó con la presencia de más de 70 deportistas de los 41 países miembros de la entidad deportiva, y en total se entregaron 17 galardones.

Campeones olímpicos y mundiales, las estrellas en ascenso y las actuaciones más inspiradoras de los Juegos efectuados en Santiago de Chile se reunieron para ser agasajados, no solo por sus medallas y récords, sino también por la influencia y los cambios que generan dentro de la sociedad.

Nuestro Príncipe de las Alturas compartió candidatura con los nadadores Mark Spitz (Estados Unidos), Thiago Pereira (Brasil) y el vallista dominicano Félix Sánchez.

Al recoger el lauro, Sotomayor, seis veces monarca mundial, dos al aire libre y cuatro bajo techo, agradeció a Panam Sport, a su familia, entrenadores y amigos, y alegó además que fue para él un gran honor tener en sus manos semejante reconocimiento.

Dueño de una marca histórica en el salto de altura, el yumurino desde su humildad se siente convencido de que en algún momento la barrera de los 2,45 será vencida, pues, como declarara a la prensa en el contexto de la última cita multideportiva: **“El salto de altura va a seguir existiendo, tengo la certeza, no sé cuándo, de que mi marca será rota, alguien me superará”**.

Mientras, la cuenta oficial de [Panam Sports](#) en la red social X refería: “Celebramos al rey del salto de altura, Javier Sotomayor de Cuba, ahora honrado como Leyenda de Panam Sports. Su legado en el atletismo es un testimonio de su talento excepcional y su espíritu inquebrantable. ¡Un héroe del deporte que ha elevado el listón para todos!”.